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◇第 31 回洋友会大東地区定期総会議案議決投票結果の報告 

 新型コロナウイルスの終息が見えてこない状況の中で第 31 回洋友会大東地区定期総会を

中止いたしました。地区だより 4 月号でもご連絡しましたが、総会の各議案（第 1号議案～第 5

号議案）については一括議決とし議決権行使書（はがき）によりご承認の意思表示をお願いし

ておりました。4 月 27 日に集計をし、結果が判明しましたので会員皆様にご報告いたします。 

☆集計結果 

 ● 資格者数      502 票（名） 

 ● 賛  成      500 票（名） 

 ● 反  対       0 票（名） 

 ● 無  効       2 票（名） 

☆議決結果 

 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました 

以上が、議決結果となります。 

尚、意見要望として 1 件ご提起頂きましたのでご紹介し大東地区としての見解を付記いたしま

す。今回は、会員の皆様のご協力によりはがきによる議決権行使をしていただき大変ありがと

うございました。 

（意見要望） 

秋のイベント⇒一泊旅行どうですか。洋友会も高齢化です。ゆっくり２日間の懇親もよいと思い

ます。 

（大東地区の見解） 

貴重なご意見有難うございました。コロナウイルスの終息が見えない状況の中で大東地区と

しては、現在会員皆様の健康第一を考え諸活動・行事を休止しておりますが、ご理解をお願い

いたします。今後、コロナウイルスが収束し健康・安全が確認できた時点で諸活動・行事を再開

したいと考えております。特に旅行については、地区としてのメイン行事でもありますのでご

意見にもあるように高齢化が進む中で参加しやすい、多くの方が参加できるニーズに合った

形、場所など検討していきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

◇2020・21 年度 新役員体制がスタートしました！ 
 皆様の議決権行使で 2020・21年度の新役員が選出されました。今回は、4名の役員退任に伴

い２名の新しい役員を含む 15名体制（会計監査 2名は非常勤）でスタートすることになりました。

役員会の中で各役員の担当と主な役割分担を決めましたので皆様にご報告いたします。 

（役員の担当と役割分担） 

会 長  中山 良夫 （大東地区統括：役員会推進、渉外、本部会長会議への出席） 

副会長 

（兼）会計 森  光温 （会計担当：決算書作成、簿外資産の管理、洋友会規約の管理） 
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副会長  伊井  勤 （HP・メール担当：大東地区 HP・メーリング管理） 

会 計  池本 佳市 （会計担当：現金出納、入出金管理、決算基礎資料の作成） 

幹 事  梶原 康弘 （会館管理・クラブ推進担当：会館全般の管理、囲碁クラブ推進支援） 

幹 事  榎本 隆夫 （歩こう会担当：歩こう会の企画運営、各種行事・記録写真撮影） 

幹 事  大橋 修一 （HP・メール担当：メール発送宛名ラベル管理、HP・メールの管理） 

幹 事  永野 和弘 （総務担当：会員入退管理、会員の慶弔管理） 

幹 事  中村 好光 （広報・編集・クラブ推進担当：地区だよりの作成、本部「洋友」編集委

員、ゴルフクラブ企画運営、） 

幹 事  森山 雅文 （日帰り旅行・社会貢献担当：日帰り旅行の企画運営、プルタブ回収） 

幹 事  池内 淑雅 （クラブ推進担当：クラブ活動推進支援と情報収集（カラオケクラブ、

水彩画教室、園芸クラブ） 

幹 事  吹田 安正 （歩こう会担当：歩こう会運営推進・企業スポーツ応援） 

相談役  静山 純一 （大東地区諸活動・対外部渉外の相談） 

会計監査 岩本  洋 （非常勤） 

宮崎 末嗣 （非常勤）  

以上の新体制で、2 年間会員の皆様のサポートをしてまいります。今後ともよろしくお願いいた

します。 

☆中山新会長就任のご挨拶 

新型コロナ感染に関する政府の緊急事態宣言が解除されましたが、

まだまだ完全な終息には至っていないと思われます。会員の皆様はい

かがお過ごしですか。４月に予定しておりました第３１回定期総会も中止

となり各議案については、会員の皆様にはがきによる議決行使をしてい

ただき４月２７日に集計を行いました。その結果、すべての議案について

全員一致の賛成をもって可決していただくことが出来ました。特に、今

総会では第５号議案で２０２０・２１年度の役員改選を行い新しい役員が選

出されました。４名の方が退任され新たに新役員として吹田さんに加わ

っていただくことになりました。 

 今年度より会長の重責を静山さんから引き継ぐことになりましたが会員の皆様には改めて洋友会の

運営についてご協力のお願いをさせていただきたいと思います。現在のコロナウイルス感染状況から

してまた、役員、会員の健康第一に考えた場合、しばらくの間は正常な会運営が出来ないと思われます。

しかし、洋友会大東地区としては、会員の皆様に対するサポート活動を絶やすことはできませんので役

員会の開催は初めてオンラインよるウエブ会議を導入し開催をしました。また会員との接点である「大

東地区だより」については、5月号を休刊としましたが、6月号以降については発行していきたいと考え

ております。今回のコロナ感染症対応の経験から今後の会員皆様へは、「地区だより」はもとよりＨＰ、メ

ールを最大限活用した情報発信、活動報告をしていきたいと思います。また各種クラブ活動、各種行事

については状況を見たうえで開催の有無を判断していきます。 

 本年 1 月に開催された全国会長会議において三洋電機から大東事業所を 12 月末でもって閉鎖する

ことが明らかにされ、それに伴い大東構内にある洋友会館も 12 月末までに移転をすることになりまし

た。現在、新事務所については１１月移転を目途に本部、大阪地区、京滋地区、大東地区４者で検討を進

めておりますが、確定次第皆さんには「地区だより」、HP にて報告させていただきたいと思います。 
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コロナ感染がいつ終息するかわかりませんが、洋友会としては会員の皆様の健康第一を考え今後の活 

動を進めていきたいと思います。しばらくは、会員の皆様にはご不便をおかけすることになりますが、

全役員ワンチームとなって会運営を進めていきますのでよろしくご協力お願いいたしましてご挨拶と

いたします。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

☆今期で退任される役員の皆さんを紹介します。大変ご苦労様でした。 

 今期で役員を退任された皆様、長年の洋友会活動へのご尽力に厚く御礼申し上げます。こ

れからは、一会員として洋友会の発展のため引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。 

大変ありがとうございました。 

<退任役員のご紹介＞ 

 ・三宝 忠勝様 ・宮﨑 末嗣様 ・宇都宮 純一様 ・原田 芳顕様 

 

☆新任役員を紹介します。 

 今期、1名の新役員が選任されました。これからは、大東地区会員の皆さんのお世話をするこ

とになります。よろしくお願いいたします。 

＜吹田 安正幹事＞ 

この度、洋友会の幹事をさせて頂くことになりました、吹田（すい

た）です。宜しくお願いいたします。出身は、テレビ事業部でドバイ、ス

ペインの海外勤務を経て最終プロジェクター事業部で三洋電機を退

職となりました。仕事でお付き合いのあった役員の方からお誘いがあ

って、洋友会に入会、カラオケクラブと囲碁クラブに参加した事もあ

り、この度の幹事の依頼に協力させてもらうことになりました。まだ

入会して数年ですが、洋友会を盛り上げていきたいと思っております。

宜しくお願いいたします。 

 

☆静山相談役会長退任のご挨拶 

 今期をもって会長職から相談役にご就任していただく静山相談役から会長退任のご挨拶を

頂きました。 

＜ご挨拶＞ 

第３１回洋友会大東地区議案書のご承認ありがとうございました。 

新型コロナウイルス感染拡大防止の対応で、総会が開催できないという洋友会設立以来初めての事

態になりました。 

遅くなりましたが、前期（本年度３月）までの２年間のご支援ご協力に改めて御礼を申し上げます。

大東地区は一昨年度が洋友会設立３０周年、そして昨年度が大東地区設立３０周年と記念すべき年

でありました。この間会員の皆様方や多くの関係者の方々のご支援ご協力、そして役員の頑張りで

無事終えることができたことを改めて、感謝申し上げます。 

洋友会をとりまく環境が大きく変化している状況下、とりわけ今年は

三洋電機創業当時より経営の重要地となってきた大東事業所の事業活

動が終了し、事業所が閉鎖されることになっております。私たちの洋

友会館も今年中に退去することが決定しております。 

洋友会もこの環境の変化に応じて、大きな変化（変革）が求められて

います。中山会長を中心に、次の目標となる「設立４０周年」と「新しい洋友会の構築」をめざし

て役員一同頑張っていきます。今まで同様にご支援ご協力をお願いいたします。 

２年間ありがとうございました。 
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◇洋友会大東地区ホームページに新たに「大東 Webギャラリー」を開設しました。 

コロナ感染の終息が見えない状況の中で、会員の皆様は自宅での

外出自粛生活を余儀なくされておられることと思います。大東地区

としましては、この時期に何とか会員の皆様に洋友会を通じてコロナ

疲れを癒していただける取り組みがないかと役員会で検討してきま

した。地区だよりも 5 月号を休刊としましたが、会員との接点である

地区だよりは、厳しい状況下ではありますが、役員のご努力により 6

月号から復刊することにしました。また、この機会に大東洋友会 HPを活用し会員の方またご家

族のかたからの投稿作品（写真、絵画、工作物、アート・クラフト作品など）を見て・読んでいただ

きひと時の鑑賞にふけっていただき気をなじませて頂ければと思ったところです。地区だより

も HP も会員の手で作り上げていきたいと考えておりこの機会にぜひ HP を積極的に開いてい

ただき洋友会の活動を知り Web ギャラリーを楽しんでいただきたいと思います。 

このギャラリーは、今後も会員の手によって継続していきますので皆様からのご家族を含めて 

多くの作品を送っていただくことをお願いいたします。 

※会員の皆さん方からの多くの投稿を期待しています。写真にこだわらず①絵画②歴史物や

お城の紹介③家族の方のアート・クラフト作品等、＜画像＞に表現できればジャンルは問いませ

ん。メールにて送ってください。＜画像＞添付の枚数制限はしません。様式は【ＪＰＧ】で１通メー

ルでの添付容量は＜１０ＭＢ＞以内とし、それ以上の時は分割してメール送信して下さい。 

※メール送り先は、大東洋友会＜事務局＞アドレス ⇒ 【info@yoyu-daitou.daa.jp 】  

【大東Ｗｅｂギャラリー】宛でお願いします。 

※洋友会大東地区ホームページアドレスは、【http://yoyu-daitou.daa.jp/】です。多くの会員の

投稿をお待ちしております。 

 

◇プルタブ収集のご協力者を紹介します 

 ・久門 絋巳様 ・小西 昌様 ・増田 松太郎様 ・見浪 英世様 

ご協力ありがとうございました。引き続きよろしくお願いいたします。 

◇今月度 金婚（５０周年）お祝いのご紹介 

 ・高木 廣様 ・松井 武士丸様 ・松尾 茂儀様 ・石山 忠衛様  

  おめでとうございます。これからも仲良くお幸せに！！ 

 

☆金婚（50 周年）お祝いを受けられた会員からのお便りを紹介します 

金婚のお祝いを受けられた皆様からお便りを頂きましたのでご紹介します。 

≪高木 廣様ご夫妻からのお便り≫ 

 この度は金婚のお祝いの連絡ありがとうございました。振り返れば、アットいう間の５０年で

した。家内とは田舎が岐阜県の同郷で慣れない大阪での生活と、在職中は仕事・仕事で家庭と

育児は一切家内任せでした。その意味で家内には苦労の掛け通しで、これまでやってこれた

のは家内のおかげで感謝しかありません。これからは息子二人の各家庭での孫の成長を楽し 
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みにし、お互い好きなことして過ごしたいと思っています。家内は陶芸やハーモニカでのボラ

ンティア活動、私は洋友会の水彩画教室や適度なウオーク。感謝を忘れず高齢化による病気と

も仲良く付き合い、健康第一で共に過ごしていきたいものです。 

 

≪松井 武士丸様ご夫妻からのお便り≫ 

 胃腸が弱く、学生時代・就職初期までは、体重が５０ｋｇ前後

でとても８０歳近くまで長生きするとは考えていませんでし

た。おおさか万博の時に結婚し、妻の手料理で体重も徐々に

増加し、現在では７０ｋｇ前後になり、医者からは肥満体と言

われて改善を求められています。しかし、入院も含め、大き

な病気も患わず今日まで至ったのは妻のお陰だと感謝し

ています。息子 2 人に恵まれ、孫も３人で好い爺さん、婆さ

んとなっています。これからも、今までと同じく、卓球、ゴルフ、旅行、畑仕事等を続け、健康で楽

しく生活していきたいと思います。 

 

≪松尾 茂儀様ご夫妻からのお便り≫ 

２０年前、所用で実家福岡へ、近くの丘陵地に高齢者移住

の街として開発された分譲地を見学、山々の緑に囲まれ

た敷地内には、天然温泉、ゴルフ場、公園等々素晴らしい

環境に大阪生まれの妻は感激、即断即決で田舎暮らしを

始めました。ここは全国からスローライフを求める高齢者

の集まりで、いろいろなサークル活動に夫婦で参加。また、

菜園で季節毎の野菜を栽培、毎日が楽しく健康そのものの生活でした。３年前、子供や孫の近

くで暮らそうと大阪に戻ってきました。これからも夫婦、子供、孫たちと元気に過ごしていきた

いと思っています。 

 

≪石山 忠衛様ご夫妻からのお便り≫ 

私の故郷は新潟で妻は愛媛県でしたので結婚式は大阪で行いました。同

時に両親等を大阪万博に案内した思い出があり、それから５０年、二人の

子供に恵まれて今は有馬温泉に年数回行くのが楽しみになっています。

趣味として交野シルバーセンターで庭木の剪定作業と貸農園で野菜作り

をしています。こんな生活が出来るのも妻の支えがあるお陰と日々感謝

しています。 

今年金婚を迎えますが、いまのところ夫婦ともに健康に恵まれており、こ

れからも支え合って暮らしていきます。 

お祝いありがとうございました。 

 

◇悲しいお知らせ ＜謹んでご冥福をお祈り申し上げます＞ 

  ・浅田 幸男様 ２０２０年４月１０日ご逝去 享年９１歳 
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・井戸上 進様 ２０２０年５月７日ご逝去 享年８４歳 

 

◇在籍会員数 

会員総数  ５００名（２０２０年５月２５日現在） 

◇メールアドレス登録のお願い  

 大東地区では最新情報をお知らせする一環として、メールアドレスを

登録いただいた会員に は、メーリング通知（メールで緊急情報、活動

状況などをお知らせする）を利用しております。特に、今回のようにコ

ロナ感染拡大を受けて洋友会活動も休止する事態になっております

が、今後は、メーリング登録された会員の皆様にはメーリング通知を

積極的に活用し情報提供をしていきたいと考えております。メールア

ドレスを お持ちの会員の方で未登録の方は、この機会にぜひご登録

してください。また、メールアドレスを変更された方はご連絡ください。  

 

◇お詫び 

 地区だより 4 月号にて 3 月度「完歩チャレンジキャンペーン」の達成者紹介記事の中で間違

いがありましたので訂正いたします。 

中級達成者 藤木 清臣様を紹介しましたが、編集間違いにより氏名を記載してしまいました。

訂正しお詫び申し上げます。 

 

◇編集後記 
 緊急事態宣言がやっと解除されましたが、会員の皆様はいかがお過ごしですか。この間、大

東地区では諸活動の休止・自粛を行ってきましたが、役員会については 5 月より今注目されて

いるウエブ会議を行いました。伊井副会長、中村さんの尽力により私たち高齢者でもウエブ会

議が出来ました。画面を見ながらの会議は、なかなか慣れないものでしたが、やはり顔を見て

直接会話が出来ることはいいものだと思いました。多分多くの会員の皆様もご家族、お孫様、

ご友人と直接会うことが出来ない状況の中でオンラインを活用されたのではないでしょうか。 

 感染拡大が減少傾向にあるとは言え専門家も言っておりますが、これからは第２波、３波が

やって来ることが予想されます。その波にできる限り抵抗できる体力、免疫力（快眠も一つ）を

今からつけておく必要があると思います。コロナに負けずにがんばりましょう！ 
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洋友会大東地区宛の連絡・記事投稿は下記ＦＡＸ又は、Ｅ－メールでお願いします。 

ＴＥＬ・ＦＡＸ    ０７２－８７５－９０７７（変更になっております） 

Ｅ－メール   info@yoyu-daitou.daa.jp 

洋友会大東地区ホームページアドレス 

http://yoyu-daitou.daa.jp/ 
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